

《单词百科:spring-loaded是什么意思?spring-loaded怎么发音?spring-loaded的解释和用法》

英语单词spring-loaded是什么意思?spring-loaded怎么读?spring-loaded怎么发音?简答网为您整理了spring-loaded的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



spring-loaded怎么读

spring-loaded的读音:['sprɪŋ 'ləʊdɪd]

spring-loaded的意思

1、弹簧支承，受弹簧力作用;

spring-loaded的相关词组

1、air spring (象弹簧一样起减震作用的) 气垫;

- 2、box spring 弹簧床垫;
- 3、be loaded with 装载着;
- 4、spring festival 春节 (中国农历正月初一);
- 5、loaded with 加载
- 6、loaded vessel 已装 (的) 船;
- 7、loaded dice 灌铅骰子;
- 8、leaf spring 板簧, 片 (弹) 簧;片弹簧;
- 9、late spring 暮春; 绿肥红瘦;
- 10、return spring 复位弹簧;
- 11、spring up like mushrooms 雨后春笋般地涌现;
- 12、spring up 跳起; 跃起;迅速成长;突然开始;
- 13、spring to mind 想到;
- 14、spring to 跳向[扑向]…;
- 15、spring tide 涨潮, 潮最高点者;
- 16、spring rolls (中国的) 春卷(spring roll的名词复数);弹簧辊碎机;
- 17、spring roll (中国的) 春卷;
- 18、spring out 跳出, 冲出, 突然冒出;
- 19、spring onions 生吃的小洋葱, 葱(spring onion的名词复数);
- 20、spring onion 生吃的小洋葱, 葱;

spring-loaded的双语例句

- 1、Most in-circuit test fixtures use spring-loaded probes and are vacuum actuated.

很多 在线 测试固定装置是带有弹簧的探针或者采用真空启动的.

2、Spring loaded coned pins shall be used for two-way and four-way datum holes and slots.

配有弹簧的锥形销被使用为 双向 和四向方式的基准孔和槽孔.

3、Cylinders containing these products are usually protected by Type CG-7 spring-loaded, pressure-relief valves.

通常用CG -7 型弹簧减压阀来保护装有这些产品的钢瓶.

4、Spring loaded for fast closure, eliminating reverse flow slam and water hammer.

负载弹簧用于快速关闭, 消除逆流冲击和水锤.

5、Key removable in locked position only. Spring loaded clip-in pawl.

只能在锁住位置时取出钥匙, 弹簧加载的嵌入式掣子.

6、Double-door check valves have twin discs on a spring-loaded center shaft.

双门止回阀在弹簧中心轴旁配置两个对称的阀瓣.

7、Spring-loaded blade and brush maintain contact with screen as they wear.

螺旋刀片和刷子与滤网保持接触.

8、Auto-lock-Spring-loaded , twisting mechanism on a karabiner gate that locks by itself when the gate is closed.

铁锁锁门上的弹簧扭转装置,锁门关闭时可以自行锁定.

9、Many water pumps have a spring-loaded seal to avoid leakage of water around the pump shaft.

许多水泵有弹簧装载的印章在泵桥的周围避免水的漏.

10、Spring loaded discs help affect a tight seal in low differential pressure services.

弹簧负载阀瓣有助于在压差较低的应用环境中产生更紧的密封.

11、Side and bottom contact shoes are spring loaded to provide the necessary contact force.

边触式和下触式集电靴装有弹簧用来提供所需的接触压力.

12、 Safety valve on the structure forms can be divided into spring-loaded, lever-type weights, the pilot-style .

安全阀按结构形式可分为弹簧 式、 杠杆重锤式、 先导 式.

13、 Can be a passive cam or a spring-loaded device with two or more camming a stem.

可以是被动凸轮保护器,也可以是有两个或更多凸轮装置的弹簧保护装置.

14、 Next balancing of the mechanism is obtained by the spring-loaded gears and counterweight balancing.

其次将弹簧负载法与配重法并用做机构之平衡.

15、 The ball studs are fastened in the rod ends by spring-loaded seats rod.

球钉是固定在杆端关节轴承由弹簧加载的席位杆.

以上是简答网为您整理的spring-loaded怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于spring-loaded的用法、spring-loaded的释义、spring-loaded的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/spring-loaded>